

町内最高齢をお祝い

問 高齢介護課 長寿いきがい班 ☎(内線)3339

町内老人ホームの「愛和の里」(田代)に入所されている、鈴木ふみ江さんが6月20日、町内最高齢となる111歳の誕生日を迎え、長寿の祝いが同ホームで行われました。鈴木さんは、お祝いに駆け付けた小野澤町長から花束とお祝いの品を受け取り、元気な声で「ありがとう」とお礼を述べられました。鈴木さんは明治45年千葉県生まれ。若いころは東京都品川で准看護師の仕事に就かれ、その後結婚して5人のお子さんに恵まれました。出掛けるのが好きな鈴木さん。思い出に残る旅行先は栃木県日光市にある「華厳の滝」だそうです。これからますますお元気で長生きしてください。



小野澤町長と鈴木さん、ご家族の皆さん

みんなで楽しく健康づくり! 「健康フェスタあいかわ2023」

問 健康推進課 すこやか保健班 ☎(内線)3342

6月4日、健康プラザと文化会館を会場に、「健康フェスタあいかわ2023」を開催しました。健康プラザでは、あいかわりフレッシュ健康体操や、必要な野菜の摂取量がわかるベジチェックなど、健康に関するさまざまな催しを行いました。文化会館ホールで実施した健康・未病講演会では、タレントの山田邦子さんを迎え、「大丈夫だよ、がんぼうろ!」をテーマとして、乳がんの闘病体験や検診の大切さについて講演を行い、ユーモアを交えながらの軽妙なトークで、会場は大いに盛り上がりしました。



健康・未病講演会



健康イベントの様子

「認知症サポーター養成講座」を 愛川高校で開催

問 高齢介護課 長寿いきがい班 ☎(内線)3339

6月14日、県立愛川高校で1年生を対象に「認知症サポーター養成講座」を開催しました。この講座は、幅広い年齢層の方が正しい知識を持ち、認知症の方が町内で安心して暮らし続けられることを目的としているもので、町地域包括支援センター職員の説明に、生徒たちは熱心に耳を傾けていました。



小学生が稚アユ放流体験

問 商工観光課 観光振興班 ☎(内線)3523

5月24日、自然を愛する心と中津川への美化意識を子どもたちに持ってもらうため、6月1日のアユ釣り解禁を前に、田代小学校と半原小学校の児童が、中津川で稚アユの放流を行いました。放流は中津川漁業協同組合(木藤照雄代表理事組合長)の協力により行われ、参加した児童は、「大きくなってね」「いってらっしゃい」と声を掛けながら稚アユを放流しました。

